



Propagande sioniste

La Torah ne dit-elle pas que Dieu a promis la terre d'Israël aux Juifs ?

La propagande religieuse sioniste tourne autour de la promesse de Dieu de donner la terre aux Juifs. Mais elle ignore le fait, clairement écrit à de nombreuses reprises dans la Torah, que la promesse n'a été faite qu'à la condition que les Juifs suivent les commandements. Sinon, ils seraient exilés du pays. C'est effectivement ce qui s'est passé : après que Dieu nous a avertis à maintes reprises par l'intermédiaire de Ses prophètes (comme on peut le lire dans les Livres des Prophètes), Il nous a fait exiler du pays. Comme le Livre des Lamentations le montre clairement, ce n'est pas notre faiblesse qui nous a fait perdre le pays ; c'est plutôt la punition de Dieu pour nos péchés, et Il nous a avertis par un serment que nous ne devons pas revenir de l'exil et ne pas monter en masse en Terre Sainte.

Chaque jour, deux fois par jour, tous les juifs pratiquants récitent la Chéma, qui consiste en des versets de la Torah. Il y est clairement indiqué que Dieu nous a prévenus que si nous ne respectons pas les commandements, Il nous enverrait en exil. Nous sommes maintenant en exil depuis près de 2000 ans. À tout moment, si le peuple juif se repent et suit la Torah, Dieu pourrait mettre fin à l'exil et nous ramener en Terre Sainte. Mais nous Lui laissons le soin de décider quand nous en serons dignes. Il nous est interdit de revenir et de conquérir la Terre Sainte par nos propres moyens, comme l'ont fait les sionistes.

Comme l'écrivait dans les années 1830 le rabbin Samson Raphael Hirsch, grand dirigeant du judaïsme orthodoxe allemand : « La Torah nous oblige en outre à ne laisser notre désir de la terre lointaine s'exprimer que par le deuil, le souhait et l'espoir ; et à attendre la réalisation de cet espoir uniquement par l'accomplissement honnête de tous les devoirs juifs. Mais elle nous interdit de lutter pour la réunion ou la possession de la terre par tout autre moyen que spirituel. » (Horeb, p. 460-461)

Il est particulièrement absurde que des sionistes laïcs citent une promesse de Dieu alors qu'eux-mêmes ne croient pas à cette promesse, qu'ils ne croient pas en Dieu et en Sa Torah, et qu'en fait, ils foulent Sa Torah des deux pieds, persécutant et opprimant les juifs religieux. Comment peuvent-ils avoir l'audace de venir dans les nations du monde et de parler de la promesse de Dieu ? Comment peuvent-ils ne pas avoir honte de parler de Dieu ? À quel point peut-on être hypocrite ?

Enfin, les non-juifs bien intentionnés qui citent cette promesse biblique doivent être conscients qu'elle ne s'applique pas à l'époque actuelle et qu'avoir un État juif aujourd'hui ne fait qu'apporter des dangers aux Juifs. S'ils souhaitent faire preuve de bonté envers le peuple juif, la meilleure façon est d'accueillir les Juifs comme leurs voisins, quel que soit le pays dans lequel ils vivent.



Est-il vrai que les Juifs, tous les Juifs, attendent un messie et que ce messie mettrait fin à l'exil, libérerait les Juifs ?

Si cela se produisait, les Juifs non sionistes d'aujourd'hui (vous) ne deviendraient-ils pas sionistes, dans la mesure où ils souhaiteraient eux aussi avoir un Israël indépendant sous domination juive ? Dans quelle mesure ce « messie-Israël » serait-il « amical » avec les Arabes, ces derniers n'acceptant pas votre messie ?

Votre question repose sur une prémisse erronée concernant la signification du messie et la conception juive du monde messianique. Vous supposez que le messie sera un dirigeant juif qui conduira les Juifs vers l'État et forcera les non-Juifs à s'y conformer – à l'instar du sionisme.

Cependant, la véritable conception juive du Messie est qu'il sera un chef spirituel qui inspirera tous les Juifs à suivre la Torah et à apporter le message de Dieu à toute l'humanité. Le monde deviendra un lieu spirituel et toutes les nations du monde adoreront Dieu ensemble d'un seul cœur. Il n'y aura pas de guerres ; aucune nation n'opprimera une autre. Tous formeront une seule organisation pour faire la volonté de Dieu de tout cœur.

« Alors je changerai les nations en un langage clair, et toutes invoqueront le nom de Dieu, pour le servir d'une seule épaule. » (Sophonie 3:9) « La terre sera remplie de la connaissance de Dieu, comme le fond de la mer par les eaux qui le couvrent. » (Ésaïe 11:9)

« Il arrivera, à la fin des temps, que la montagne de la maison de Dieu sera fondée comme la plus grande des montagnes, plus haute que toutes les collines, et toutes les nations y afflueront. Des nations s'y rendront en foule, et elles diront : Montons à la montagne de Dieu, à la maison du Dieu de Jacob, et qu'il nous enseigne ses voies, et marchons dans ses sentiers ! Car de Sion sortira la loi, et de Jérusalem la parole de Dieu. Il sera le juge des nations, et l'arbitre d'un grand nombre de peuples ; de leurs épées ils forgeront des socs, et de leurs lances des serpes ; une nation ne tirera plus l'épée contre une autre, et on n'apprendra plus la guerre. » (Ésaïe 2:2-4)

Et la prière Aleinu, récitée par les Juifs trois fois par jour, dit ce qui suit :

C'est pourquoi nous mettons notre espoir en Toi, Seigneur notre Dieu, pour voir bientôt la gloire de Ta force, pour ôter toutes les idoles de la terre, et pour retrancher complètement tous les faux dieux, pour restaurer le monde, Ton empire saint, et pour que toute chair vivante invoque Ton nom, et pour que tous les méchants de la terre se tournent vers Toi. Que tous les habitants du monde reconnaissent et sachent que tout genou doit fléchir devant Toi et que toute langue doit jurer fidélité. Devant Toi, Seigneur, notre Dieu, tous se prosternent et honorent Ton précieux nom, et tous prennent sur eux le joug de Ton règne. Et puisses-tu régner sur eux bientôt et pour toujours et à jamais. Car tout règne est à Toi seul, et Tu règneras en honneur pour toujours et à jamais, comme il est écrit dans Ta Torah : « L'Éternel régnera pour toujours et à jamais. » Et il est dit : « L'Éternel sera Roi de toute la Terre ; ce jour-là, l'Éternel sera Un, et Son nom sera Un. »

Voilà ce que nous attendons. Il ne nous est pas permis de faire quoi que ce soit de nos propres mains pour sortir de l'exil ; tout ce qui sera fait sera fait par Dieu Lui-même. Cela se produira avec l'accord complet et la joie de toutes les nations. Cela ne leur sera pas imposé, et aucune terre ne leur sera volée.



Ces événements auront lieu à un moment que seul Dieu déterminera. Le Talmud nous enseigne que nous ne sommes même pas censés essayer de deviner ou de calculer (sur la base de versets bibliques) quand ce moment viendra.

De même, notre croyance sur l'avenir du Mont du Temple est basée sur les versets de la Bible. Lorsque la rédemption du monde aura lieu, un Temple pré-construit descendra du ciel en feu. « Et je serai pour lui une muraille de feu tout autour, et je serai pour honneur au milieu d'elle. » (Zacharie 2:9) Et dans le Talmud, Bava Kama 60b, nous lisons : « Celui qui a allumé le feu le paiera certainement. Le Saint, béni soit-Il, a dit : J'ai allumé un feu à Sion et je l'allumerai dans le feu. » Une déclaration similaire apparaît dans le livre de prières : « Car Toi, Dieu, tu l'as allumé par le feu, et un jour Tu le construiras par le feu. » Toutes les nations accepteront l'établissement de ce Temple céleste, et toutes viendront y adorer Dieu.

Il faut toujours garder à l'esprit que ce ne sont pas la religion et la croyance qui créent le conflit, mais la tentative de mettre en pratique la croyance aux dépens des autres. C'est pourquoi, pendant des centaines d'années, les Juifs ont vécu en paix parmi les Musulmans. Les Musulmans savaient que les Juifs croyaient que leur peuple reviendrait un jour en Terre Sainte lorsque Dieu le ferait, mais cela ne les dérangeait pas, car ils n'y croyaient pas et cela ne les affectait pas. Mais dès que les Juifs se lèvent et prennent leur propre initiative pour s'emparer de la Terre Sainte comme le font les sionistes, cela donne lieu à la haine. C'est ce que nous devons éviter. Le Judaïsme enseigne que la rédemption messianique ne signifie pas que nous imposons notre volonté ou notre religion aux autres ; ce sera un temps où chacun verra la main de Dieu et acceptera tout ce qu'Il fait.

Pourquoi ne croyez-vous pas que la création de l'État d'Israël marque le début de l'ère messianique ?

Le Talmud (Sanhédrin 98a) enseigne que si les Juifs créent un État en violation de la Torah, celui-ci doit être démantelé avant l'ère messianique : « Le fils de David ne viendra pas avant que le gouvernement inférieur n'ait disparu du peuple juif. » Le commentateur du XI^e siècle Rashi explique : « Jusqu'à ce que le peuple juif n'ait plus de souveraineté, même mineure et inférieure. »

La raison en est facile à comprendre. L'ère messianique sera une époque où le monde sera rempli de la connaissance de Dieu. Toutes les nations chercheront Dieu et suivront Ses lois. Une partie de Sa loi stipule que les Juifs doivent croire en Lui, qu'Il les a placés en exil pour une bonne raison et qu'Il connaît le moment opportun pour y mettre fin. Mettre fin à l'exil prématurément est une hérésie et une rébellion contre Dieu. De plus, l'État sioniste, loin de répandre l'honneur de Dieu et de Sa Torah dans le monde, fait en réalité le contraire. Il profane le nom de la Torah en amenant les non-Juifs à considérer la Torah comme violente et injuste, et il piétine la Torah en interne en encourageant les Juifs à abandonner leur propre religion. Puisque l'État sioniste est l'antithèse complète de ce qui se passera avec la venue du Messie, l'État sioniste ne peut pas être la première étape de la venue du Messie, et au contraire, l'État doit être démantelé avant qu'il ne puisse venir.



SHIVAYA INFO



Les sionistes religieux prétendent que l'État marque le début de l'ère messianique, en citant certaines sources talmudiques et rabbiniques. Cependant, leurs affirmations sont fausses et il n'est fait aucune référence à un rassemblement massif de Juifs comme l'une des étapes précédant l'arrivée du Messie. Tous les texte

<https://nkusa.org/qa/zionist-propaganda/>